

# Discovery H. S. Kanzaki

ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ

2022. 6. 17

第485号

兵庫県立神崎高等学校

TEL 0790-32-0209



夢を発見し実現できる学校



## 総体特集② 自転車競技部

5月22日(日)明石公園自転車競技場で令和4年度県総体が行われました。選手たちは大会に全力で臨みました。個人種目では出場4選手が4種目で入賞できました。男子団体戦でも優勝はできましたが、連係ミスなどもあり、目標としていたタイムには及ばず、やや悔しい思いをしました。続く近畿大会に向けて、さらに努力を重ね、近畿大会でも本大会以上の良い走りができるように、引き続き練習に励んでいきたいと思っています。



## バドミントン部

4月29日(金)～5月8日(日)にかけて姫路市スポーツ会館にて、「第66回兵庫県高等学校総合体育大会バドミントン競技西播地区大会」が行われました。29日には団体戦が行われ、男子は姫路南高校、女子は網干高校と試合を行いました。善戦したのですが、結果は男女ともに1回戦敗退という結果になりました。

## 陸上競技部

5月27日(金)～29日(日)の3日間に神戸ユニバー記念競技場で第75回兵庫県高等学校陸上競技対校選手権大会が行われました。4x100mリレー(男子・青山↓山田↓藤井↓草壁)では、46秒66と、自己ベストを更新し、2・3年生のチームワーク、そして3年生の意地を見せて快走していました。



## ソフトボール部

5月29日(日)兵庫県総体に参加しました。神崎高校は上郡高校との合同チームで参加しました。初戦は日高高校と対戦し、序盤から点の取り合いで接戦となりましたが、最後に突き放されました。この結果、神崎高校の3年生3名が引退となりました。



後輩は先輩の雄姿を目に焼き付け、この悔しさを忘れることなく新チームの活動を始めます。

### ＜一粒万倍＞

総合体育大会特集第2号です。第485号は、自転車競技部、陸上競技部、ソフトボール部の活躍について掲載しています。神崎高校には近隣校にない自転車競技部という部活動があり、毎年インターハイにも出場し地域の方々にも応援をさせていただいております。誠にありがとうございます。5月に明石公園自転車競技場で行われた県総体に私も応援に行きましたが、学校で練習している姿以上に勇ましく、スピードの凄さに驚きました。4人の選手がチームで力を合わせて挑む競技もあり、神崎高校の自転車競技部の凛々しい姿を目の当たりにして感動した次第です。陸上競技部は、記録の更新や自己ベストを出すなど普段の練習の成果を出し切ることができた大会となりました。2年生の金川永遠くんが男子円盤投げで県大会に出場し、素晴らしい活躍をしました。ソフトボール部は、上郡高校と合同チームでの出場となりましたが、久しぶりの県大会出場ということで、チーム一丸となって最後まで諦めず大会に挑むことができました。3年生のみなさん、3年間よく頑張りました。部活動で身に付けた粘り強さを次のステージ『進路実現』に活かしてほしいと思います。



神崎高校のHPはコチラ